

Patrocinador principal del equipo

CaixaBank acompaña al primer equipo femenino del Sail Team BCN en su debut en la competición

- ***El equipo español cierra la semana de entrenamientos previa al debut de la primera competición femenina de la historia de la Copa América, que está previsto para el próximo 6 de octubre.***
- ***Las patronas del Sail Team BCN que irán a bordo del AC40 serán Silvia Mas y Neus Ballester y las trímerns serán María Cantero y Paula Barceló, con Nicole Van der Velden como regatista reserva.***

Barcelona, 2 de octubre de 2024.

El Sail Team BCN, el equipo patrocinado por CaixaBank que representará a España en la primera edición de la Copa América femenina, ha iniciado los entrenamientos oficiales previos a su debut en la competición, que será el domingo 6 de octubre, aunque la competición se inicia el 5 de octubre.

Tras dos jornadas de entrenamiento libre, las patronas y trimerns del Sail Team BCN han realizado la primera regata de entrenamientos oficiales con boyas y comité de regatas. Finalmente, las patronas que irán a bordo del AC40 serán Silvia Mas y Neus Ballester y las trímerns serán María Cantero y Paula Barceló, con Nicole Van der Velden como regatista reserva.

La Copa América femenina es una de las dos modalidades que acompañan a la competición principal en la 37ª edición de la America's Cup. Junto con la Copa América Juvenil, añade un componente innovador y de inclusión a este legendario campeonato. Se trata de la primera edición de esta competición femenina y abre nuevas oportunidades para las mujeres regatistas que, desde el 5 y hasta el 13 de octubre, se batirán con otros 11 equipos.

Las regatistas del Sail Team BCN

Neus Ballester (16/12/2003, Mallorca)

Neus es la más joven del equipo femenino y la única que forma parte también del equipo juvenil. Es hija del campeón olímpico Pepote Ballester y de la campeona mundial Neus Bover. Ella misma puede presumir de haber sido dos veces campeona del Mundo de 420, bronce en europeo juvenil de 470 y quinta del mundo juvenil de 470.

“Yo soy bastante joven y que me digan que voy a formar parte, aunque no fuera dentro del barco, solo formar parte, del equipo ya es un orgullo y es algo muy importante para mí. Es la primera

Copa América femenina de la historia y poder decir que siendo tan joven puedo estar en este equipo es una pasada”, ha señalado.

Silvia Mas (23/08/1996, Barcelona)

Silvia también viene de familia de regatistas y navega desde niña junto a sus tres hermanos. Fue campeona del mundo de 470 y olímpica en Tokio, dos veces campeona del Mundo Junior, campeona absoluta de España y medalla de bronce europea.

Silvia ha afirmado que es “consciente de que es algo histórico, es la primera vez que participan mujeres en la Copa América. Estoy súper feliz obviamente de que sea en Barcelona, que es en casa y también con una responsabilidad. Éste es el inicio de un camino muy largo. Esperemos que la Copa América haya venido para quedarse y que, a medida que vayan pasando ediciones, sea mejor”.

Paula Barceló Martín (13/03/1996, Palma de Mallorca)

Paula obtuvo el oro en el Campeonato del Mundo de 49er Fx 2020, bronce en el Campeonato del Mundo 2022 y bronce en el Campeonato de Europa de 49er Fx 2023. Ha participado en dos Juegos Olímpicos: Tokio y Paris y, lo más sorprendente es que compagina el deporte de elite con sus estudios superiores: está en quinto curso de Medicina.

Paula ha asegurado sentirse “súper afortunada de poder estar en el primer equipo de chicas que va a correr la Copa América. Creo que, aparte de afortunada, es una gran responsabilidad. Al final se están rompiendo muchas barreras en el deporte femenino y creo que éste, junto con otros grandes circuitos que están introduciendo cada vez más a la mujer, están haciendo un trabajo impresionante, pero a la vez me siento con esa responsabilidad de seguir rompiendo barreras por las futura generaciones que vienen”.

María Cantero Izquierdo (26/06/1997, Canarias)

María es bronce Mundial Juvenil 49erFX 2013, quinta y Sexta Campeonato del Mundo 49erFX 2022 y bronce Youth Foiling Gold Cup 2021 / RHKYC Team Agi- plast.

“Para mí ha sido algo muy especial saber que habría una primera copa femenina y que, además, ésta sería en Barcelona. En mi opinión, nosotras como deportistas podemos inspirar realmente a la gente y e intentar transmitir un mensaje. Y siendo la primera edición en la que las mujeres compiten en la copa, tenemos una gran responsabilidad porque al final quieres hacerlo lo mejor posible y allanar este camino para las siguientes generaciones”, ha dicho María.

Nicole van der Velden (26/10/1994, Madrid)

Nicole es ganadora del circuito SailGP. En su palmarés destaca haber quedado primera en el Lanzarote international week IQFoil 2022, séptima en el europeo de IQFoil 2021, decimocuarta en el mundial de 49erFX 2019, decimosexta en los JJOO Río de Janeiro en Nacra 17 2016, séptima en el mundial de Nacra 17 2015 y décima en el europeo de Nacra 17 201.

“Es genial participar en la AC femenina. Es una gran oportunidad para que aprendamos y crezcamos en el mundo de la vela profesional”, ha destacado Nicole.

Vinculación histórica de CaixaBank con el deporte

CaixaBank, patrocinador oficial del Sail Team BCN, es una de las empresas pioneras en España del patrocinio deportivo, una actividad desde la que fomenta el progreso social y económico de los territorios en los que opera, en línea con su compromiso con la sociedad.

La entidad financiera se posicionó como referente en 1988 con el impulso del plan ADO, del que fue miembro creador y de donde surgió el proyecto propio ‘Libreta Campeones’. Dicho proyecto, impulsado por “la Caixa”, buscaba promover y reconocer el esfuerzo diario de los deportistas españoles en la preparación previa y durante los Juegos Olímpicos de Barcelona ‘92. Entre las condiciones necesarias para acceder a la Libreta se encontraba la consecución de récords absolutos (nacionales, europeos o mundiales); medallas en campeonatos internacionales, así como la obtención de medalla, o la cuarta y quinta plaza en los Juegos Olímpicos de Barcelona ‘92. En total, se dieron 676 libretas por valor de 50 millones de euros.

Esta histórica implicación con el deporte ha llevado a la entidad a estar presente, hoy en día, en cuatro segmentos estratégicos como son el fútbol, baloncesto, deporte paralímpico y running con más de 300 acuerdos vigentes. Actualmente, CaixaBank es el banco de los clubes de fútbol en España, puesto que patrocina al 80% de los equipos de fútbol masculino profesional y más de la mitad de los clubes femeninos de primera división. Además, la entidad financiera es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto y patrocinador oficial de la Selección Española, tanto femenina como masculina en todas sus categorías, así como patrocinador oficial de 9 canteras de baloncesto ACB dedicadas a la formación de los más jóvenes.

Además, el banco es patrocinador oficial del Comité Paralímpico Español, con el fin de ayudar a todos los atletas paralímpicos a competir vía el programa ADOP, así como patrocinador de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física.

En running, CaixaBank está presente en 60 de las principales carreras populares del país y cuenta con un equipo propio de #runnersCaixaBank, formado por empleados, entre los que fomenta hábitos de vida saludable.